

Comunicado N°17/2025

Estimadas familias, quisiera comenzar este comunicado compartiendo con ustedes el éxito que tuvo la XXI versión de nuestro Festival de la Voz, una de las actividades más queridas y esperadas por nuestra comunidad.

Nos sentimos muy orgullosos del talento y entusiasmo de nuestros estudiantes, quienes ofrecieron presentaciones de gran nivel, así como del excelente trabajo de los animadores, músicos y directores de orquesta.

Un especial reconocimiento a los profesores que, con dedicación y compromiso, hicieron posible esta jornada, entregando tiempo, energía y acompañamiento constante a los estudiantes en cada etapa del proceso, asimismo a todos los funcionarios y auxiliares que pusieron su esfuerzo para que el evento fluyera adecuadamente. Agradecemos también la masiva asistencia de las familias, cuyo apoyo y participación fortalecen el espíritu comunitario que nos distingue como Colegio Almenar del Maipo.

Asimismo, destacamos la participación del Colegio Almenar de Pirque, cuyos estudiantes fueron parte activa del festival con presentaciones que sumaron al valor artístico y al espíritu fraterno de este encuentro musical.

A continuación, destacamos a los estudiantes que integraron el grupo de músicos del Colegio Almenar del Maipo, quienes desempeñaron un rol fundamental en el desarrollo y éxito de esta inolvidable jornada:

ORQUESTA	
Pedro Montalva Jiménez	7°B
Cristóbal Cortés Silva	II°B
Tomás San Martín Medina	II°B
Florencia Silva Oyarce	II°B
Amanda Pascual Mamlai	III°A
Vera Luksic Roig	III°B
Josefa Quintanilla Zúñiga	III°B
Ángel Yáñez Silva	III°B
Florencia Ahumada Morales	IV°A
Joaquín Barra Maulén	IV°A
Josefa Castillo Rivas	IV°A
Tomás Montecino Salinas	IV°A
Javiera Valdés García	IV°A
Isidora Arellano Lepe	ΙV°Β
Matías Cabellos Tapia	IV°B
Constanza Cáceres Apablaza	IV°B
Benjamín Muñoz Burgos	IV°B
Almendra Toledo Mayorga	ΙV°Β

Este miércoles 4 de junio dimos inicio al proyecto ABP con 8° Básico: "RENOVATIO: La enciclopedia digital del mundo moderno" En el hito de apertura titulado "Misterios de la Edad Moderna: La Enciclopedia Perdida", nuestros estudiantes se transformaron en exploradores del conocimiento. En una experiencia dinámica y colaborativa, con enciclopedias en mano, cronómetro en marcha y gran entusiasmo, enfrentaron desafíos históricos que los conectaron con personajes, eventos y transformaciones clave de una era que sigue marcando nuestro presente.

Este proyecto interdisciplinario desarrollado por los departamentos de Historia, Lenguaje y Tecnología, busca revitalizar el uso de la biblioteca escolar y dar vida a una enciclopedia digital construida por los propios estudiantes. Esta incluirá códigos QR, imágenes representativas y textos multimodales, integrando creatividad, investigación y trabajo en equipo. Una iniciativa que une pasado, presente y futuro con innovación y sentido pedagógico.

Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, conmemorado ayer jueves 5 de junio, el área de Ciencias preparó un video y una actividad de reflexión para los estudiantes, orientada a tomar conciencia del impacto que tienen sus acciones cotidianas en el planeta, la cual fue llevada a cabo por los profesores jefes en la hora de contacto.

La actividad abordó el preocupante hecho de que, por sexto año consecutivo, Chile es el primer país en Latinoamérica en alcanzar el sobregiro ecológico, para posteriormente reflexionar de cómo pequeñas acciones, en su conjunto, podrían marcar una diferencia. Adicionalmente, como parte de nuestro compromiso con el cuidado del medioambiente, hoy se realizó la segunda jornada de reciclaje del semestre, esta vez organizada por el 8°B.

Felicitamos a ambos 8° básicos por el éxito de estas iniciativas, que no solo promueven la acción concreta, sino que también reflejan nuestro compromiso con una educación integral y sostenible, que involucra a estudiantes, familias y toda la comunidad escolar.

Tal como fue informado previamente, les recordamos que hoy viernes 6 de junio finalizan los talleres extraprogramáticos ofrecidos por el colegio para este primer semestre del año, con excepción del taller de fútbol, que extenderá sus entrenamientos hasta el jueves 12 de junio debido a su participación en un campeonato. En cuanto a las academias, la fecha de término de sus actividades del primer semestre será informada directamente por los profesores encargados de cada una de ellas.

Gran expectación ha causado la realización del cuadrangular de vóleibol femenino organizado por el Centro de Estudiantes del colegio. El torneo comenzó el martes 3 de junio y se extenderá hasta el martes 10 de junio. Acogieron la invitación todos los cursos involucrados, desde 7° básico a II° medio, y los encuentros se han estado desarrollando en el gimnasio durante el horario de almuerzo, con una notable afluencia de público. Felicitamos al CEAM por esta hermosa iniciativa y por la excelente gestión del torneo. ¡Ojalá esta actividad se transforme en una tradición y forme parte permanente de las iniciativas impulsadas por el Centro de Estudiantes en los próximos años!

Colecta Solidaria de Legumbres

El CEAM está en colaboración con el IIIºB que está organizando una hermosa actividad solidaria: Irán a una fundación a cocinar y entregar alimentos a personas en situación de calle, compartiendo alimentos preparados con cariño y respeto.

iPara esto tú ayuda es muy importante!

Se estaran recolectando legumbres (porotos, lenteja, garbanzo, etc.) que serán utilizados para preparar comidas nutritivas y llenas de amor.

Estas legumbres se estarán recolectando desde el lunes 2 de junio hasta el viernes 13 de junio, puedes dejar tus donaciones en biblioteca!

iCada granito cuenta!

Tu aporte puede ser el plato
caliente de alguien que lo necesita.



Recordamos que, tal como fue informado la semana pasada, el Centro de Estudiantes (CEAM), en conjunto con el curso de III°B, ha impulsado una Campaña Solidaria de Recolección de Legumbres con el propósito de colaborar con la labor que realiza el comedor solidario de la Iglesia Jesús el Buen Pastor, ubicada en la población El Castillo, comuna de La Pintana. Este comedor entrega diariamente alrededor de 200 raciones de alimentos a personas en situación de vulnerabilidad y mantiene además un espacio de cuidado diario para adultos mayores del sector.

La campaña se extenderá entre el lunes 2 y el viernes 13 de junio, y las donaciones, porotos, lentejas, garbanzos, serán recibidas en la biblioteca del colegio.

Agradecemos su generosidad y compromiso con esta acción solidaria, que fortalece en nuestra comunidad valores como la empatía, la responsabilidad social y el compromiso con quienes más lo necesitan.

El próximo viernes 13 de junio se llevará a cabo en nuestro colegio la Feria de Educación Superior, una instancia tradicional, especialmente diseñada para entregar información y orientación a nuestros estudiantes respecto a su futuro académico y profesional. En esta ocasión, contaremos con la presencia de diversas instituciones de educación superior, entre ellas universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica, quienes presentarán su oferta académica, requisitos de ingreso, beneficios, programas de apoyo estudiantil y otras oportunidades formativas.

Con el fin de ampliar el alcance y el impacto de esta actividad, hemos extendido la invitación a otros colegios cercanos: Complejo Educacional Consolidada, Colegio International Country School, Colegio Andino, San Peter School, Colegio Maipo y Colegio Almenar de Pirque, permitiendo así que más estudiantes puedan acceder a esta valiosa experiencia de exploración vocacional.

Esperamos que esta Feria sea una oportunidad significativa para que nuestros estudiantes puedan tomar decisiones informadas, ampliar sus horizontes y proyectarse con mayor claridad hacia la educación superior.

Informamos a las familias y estudiantes de 4° medio que ya se encuentra abierto el período de inscripción para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), correspondiente al proceso de admisión 2026. La inscripción estará disponible hasta el 23 de julio de 2025 a través del sitio oficial: acceso.mineduc.cl

Invitamos a revisar los afiches informativos adjuntos, que detallan los tipos de pruebas, requisitos de inscripción, valores y beneficios disponibles para quienes cursan 4° medio.



Municipal, particular

dependiente de los SLEP.

(estudiantes dentro de los seis primeros deciles).

¿Cuándo debo inscribirme? >>>>

subvencionado o

► Particular pagado





Les informamos que el martes 17 de junio será el último día de clases para los estudiantes, dando así inicio a las vacaciones de invierno a partir del miércoles 18. Durante esta jornada, se realizarán actividades de cierre del primer semestre, incluyendo espacios de reflexión, evaluación del periodo y establecimiento de compromisos para el segundo semestre, además de actividades recreativas para todos los niveles.

Mayor detalle de las actividades y requerimientos específicos será enviado próximamente por las Direcciones de Ciclo.

Asimismo, les informamos que ese día el horario de salida será anticipado y diferido según el siguiente orden:

• Playgroup a 2° básico: 12:00 hrs.

3° a 8° básico: 12:10 hrs.
I° a IV° medio: 12:20 hrs.

Me despido deseando que pasen un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo